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第９回生駒市総合計画審議会（全体会）

開催日時 平成３１年２月２２日（金）１４時００分～１４時２０分

開催場所 生駒市役所４階 ４０１・４０２会議室

出席者

（ 委 員 ）中川会長、久会長代理、高取委員、森岡委員、福谷委員、中谷委員、

谷中委員、藤尾委員、中山委員、村上委員、吉田委員

（ 事 務 局 ）増田市長公室長、坂谷秘書企画課長、岡村秘書企画課課長補佐、

日高秘書企画課主幹、片山秘書企画課員、市川いこまの魅力創造課長、

南口財政経営課課長

欠席者 楠下委員

議事内容

１ 開会

２ 案件

（１）第６次総合計画（答申）について

（２）市長への答申

３ 閉会

以下、発言要旨

１ 開会

【 事 務 局 】 ただいまから、第９回生駒市総合計画審議会を開催します。

【 事 務 局 】 （資料確認）

２ 案件

（１）第６次総合計画（答申）について

【 中 川 会 長 】 案件１番目について、前回の会議で森岡委員と中谷委員から２つの意

見があった。修正案は私と久会長代理に一任いただいていたため、確認
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して了承している。委員の皆様にも報告があったと思う。本日は、その

修正内容について事務局から改めて報告いただき、答申内容を確認した

うえで市長に答申する。

【 事 務 局 】 （資料１－２、１－３について説明）

【 中 川 会 長 】 特にご意見、ご質問がないため、これをもって審議会の答申とする。

（２）市長への答申

【 事 務 局 】 本来、市長が答申を賜るのが本意であるが、市長は公務で不在のため、

市長に代わり、増田市長公室長が答申を賜ります。

（中川会長から市長公室長へ答申を手渡し）

【 事 務 局 】 増田市長公室長よりご挨拶を申し上げます。

【増田市長公室長】 委員の皆様におかれましては、平成３０年１月２６日に諮問させてい

ただいて以来、１年以上もの長期間にわたって審議を重ねていただき、

誠にありがとうございました。その間、全体会を９回、部会を１２回、

計２１回もの会議を重ねて、ご審議いただきました。第５次総合計画の

進捗状況を検証いただき、出来たことと残された課題を整理し、第６次

総合計画に反映いただきました。今回の総合計画は、今まで人口も含め

て市勢が右肩上がりできた本市において、人口減少という局面で策定す

る初めての計画ということで、従来の総合計画にはなかった課題に対応

できるよう、審議いただきました。基本構想の将来都市像にあるように、

住宅都市として発展してきた本市が、住宅都市という基本的な方向性は

受け継ぎながらも、初めてベッドタウンからの脱却を宣言するという、

大きなターニングポイントになる意味ある総合計画になったと思います。

計画の中に、委員の皆様のご専門の観点からのご意見や、市民目線での

ご意見を、たくさん盛り込んでいただきました。その結果、われわれ行

政だけでなく、生駒市全体として進むべき方向が非常に明らかになりま

した。同時に、前回の審議会でも委員の皆様からご指摘いただいた、「市

民の皆様にいかに知っていただくか」について、「まちづくりの主体は

市民」ということも含めて、いかにこの総合計画を市民の皆様に知って

いただき、理解いただき、具体的な行動に移していただくかを念頭にお
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いて、新しい将来都市像である「自分らしく輝けるステージ・生駒」の

実現に向けて取り組んでまいります。簡単ではありますが、皆様にお礼

を申し上げますと共に、今後におきましても、ご指導、ご協力をいただ

きますようお願いを申し上げまして、挨拶に代えさせていただきます。

ありがとうございました。

【 事 務 局 】 中川会長に最後に一言お願いします。

【 中 川 会 長 】 今回の生駒市の総合計画は第６次になりますが、私は、第５次から関

わりました。第５次総合計画の策定時も、事務局には随分協力いただい

たことを記憶しています。中でも、目標数値を設定するという非常にリ

アルな総合計画に切り替えることに、特に苦労いただきましたが、あり

がたいことに、今では、生駒市の総合計画は全国の自治体の総合計画の

有力モデルとして扱っていただいており、非常に嬉しいことと思ってい

ます。いつまでトップバッターとして走れるかは、今後に関わってきま

す。引き続き、事務局の皆様が誠心誠意努力してくださることを願って

います。合わせて、今回の答申を出すに至るまでに様々なプロセスを踏

ませていただきました。特に、夏休み期間中の各分科会に分かれての討

議、検討は非常に実りが大きいものだったと思います。皆様方に、生活

感覚溢れる素直な感覚で見ていただいたことは、この総合計画を見やす

い透明な計画にすることに、大きな力になったと思います。３つの分科

会には大変ご苦労いただきました。委員の皆様一人一人にお礼を申し上

げたいのですが、長々となってしまうため割愛させていただきますが、

とりわけ、市民の立場から市政に対する愛情を感じるご意見を多くいた

だきました。それらをどのように反映するかがこちらの責任にかかって

くるため、苦慮したこともありましたが、大筋は反映できたと思います。

ぜひこの総合計画を目に掛けていただき、お披露目をする際には、ＰＲ

の一翼も担っていただけるとありがたいです。１年間、どうもありがと

うございました。

【 事 務 局 】 本審議会は、第６次総合計画の策定をもって今回が最終である。委員

の皆様の任期は今年６月２１日までの２年間のため、今後、任期中に緊

急で審議いただく案件が発生した場合は、会議の開催をお願いする場合
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がある。その際にはよろしくお願いします。

【 中 川会 長 】 これをもって、第９回生駒市総合計画審議会を終了します。

── 了 ──


